

LIBREVILLE, 6 août (Infosplusgabon) – Pour clore la conférence de trois jours organisée par la Maison Blanche et à laquelle ont pris part plusieurs dirigeants africains à Washington et destinée à renforcer les liens économiques entre les Etats-Unis et le continent africain, le président Barack Obama a levé son verre pour souhaiter de nouvelles relations entre les Etats-Unis et l'Afrique.

En invitant près d'une cinquantaine de chefs d'Etat et de gouvernement africains parmi lesquels le président gabonais Ali Bongo Ondimba, depuis mardi à Washington pour le premier sommet USA-Afrique de cette dimension et fort attendu depuis son élection à la tête des Etats-Unis, le président américain Barack Obama a voulu remettre les pendules à l'heure pour enfin privilégier les relations entre les Etats-Unis et l'Afrique. De nombreux Africains attendaient ce geste dès son élection le 4 novembre 2008, mais oublièrent que cet Américain qui ne cache pas ses origines africaines, a d'abord été élu par les Américains pour servir la cause d'un grand pays.

La victoire écrasante de Barack Obama, premier président noir de l'histoire des Etats-Unis, a suscité des réactions de fierté de beaucoup de leaders africains. Mais ce n'est qu'en juin 2012 que Barack Obama dévoila sa stratégie en faveur du développement de l'Afrique, avec l'objectif de renforcer la sécurité et la démocratie dans un continent qui fait face à la menace d'Al-Qaïda et à une offensive économique chinoise.

Cette fois, le président américain n'a pas reçu de chefs d'Etat à la Maison Blanche, et s'est contenté d'un service minimum à l'occasion de ce sommet estival. Faute de Bureau ovale à la Maison Blanche, les chefs d'Etat africains ont en revanche été invités au Congrès.

Barack Obama a rappelé ses origines africaines

"Je me tiens devant vous en tant que président des États-Unis, un Américain fier. Je me tiens également devant vous comme le fils d'un homme de l'Afrique", a dit M. Obama. "Le sang de l'Afrique passe par notre famille, donc pour nous, les liens entre nos pays, nos continents sont

USA-Afrique : Obama réunit les dirigeants africains autour d'un dîner insolite

Écrit par Antoine Lawson
Mercredi, 06 Août 2014 20:21

profondément personnels."

Le numéro Un américain a également parlé des liens entre l'Afrique et les États-Unis et des visites de la famille chaleureusement rappelés au Kenya avant de devenir président, ainsi que des arrêts sur des sites historiques au Ghana, le Sénégal et l'Afrique du Sud avec sa famille pendant son mandat.

Parmi les dirigeants africains qui sont arrivés pour le dîner organisé sur une aile de la pelouse de la maison blanche, on notait la présence, entre autres, du président gabonais Ali Bongo Ondimba et du président Jacob Zuma d'Afrique du Sud, deux pays qui entretiennent d'excellentes relations.

FIN/INFOSPLUSGABON/NJI/2014

© Copyright Infosplusgabon